



COLEGIO CIENTIFICO “MONTESSORI” SOLOLÁ

PROF: ELIEZER ÚZIAS LÓPEZ CHÁVEZ

CURSO: CIENCIAS SOCIALES

TAREA: EL FENOMENO DEL NIÑO

ESTUD: EMANUEL BONIFACIO GARCIA TZOC

CICLO: 2022

El fenómeno del niño

I. Busca en las páginas web de los periódicos de Guatemala noticias sobre el Fenómeno del Niño en Guatemala y con esa información debes realizar un trabajo escrito acerca de los daños causados en el país.

Gracias a que el NIÑO se hace presente cada cierto tiempo, también trae una oleada de males y perjuicios, las veces en las que el NIÑO ha aparecido Guatemala se ha visto afectado con el cambio climático, aumentando la temperatura de forma considerable y también afecta a las lluvias, haciendo que cada vez sea menos las veces en las que llueva en Guatemala.

Los efectos del fenómeno El Niño registrados actualmente en Guatemala, con cambios en las temperaturas, se consideran como uno de los tres fenómenos meteorológicos más fuertes en 66 años, informó este martes el estatal Instituto de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología

El Niño es un fenómeno climático recurrente que implica cambios en la temperatura y se determina al existir un calentamiento superficial del océano Pacífico frente a las costas de Perú y Ecuador, lo cual provoca inundaciones, ausencia de lluvia, incendios forestales y otros eventos extremos en varias regiones del planeta.

Algo que sí que hay que dejar en claro es que EL NIÑO, aunque suene a algo inofensivo es algo extremadamente peligroso tanto para los animales que habitan la naturaleza como nosotros los humanos, porque puede hacer que muchas zonas se queden sin alimentos gracias a la sequía se hace presente y muchas de las zonas se ven gravemente lastimadas, ya sea por la sequía que se hace presente o por el intenso calor que puede llegar a hacer en muchas ocasiones

En cuanto A LA NIÑA se hace presente es todo lo contrario a EL NIÑO por que la NIÑA puede llegar a hacer mucho más daño de lo que un inexperto en el tema puede llegar a pensar, por que en muchas localidades o regiones pueden llegar a inundarse y así llevarse muchas cosas a su paso, así como lo comentaba, puede dejar sin hogar a muchas familias.

II. ¿EL Niño y la Niña pueden afectar la subida y baja del lago de Atitlán?

¿Cómo afectan estos fenómenos a las poblaciones?

Personalmente creo que sí, aunque puede que sea algo muy leve, pero si, en el caso del fenómeno del niño puede que la marea baje un poco, por la evaporación del agua gracias a las intensas temperaturas que se hace presentes durante su estadía y junto a los peces que se mantienen nadando en el lago, supongo yo que han de morir la mayoría por las intensas temperaturas o algo parecido.

En cuanto al fenómeno de la niña, creo que el lago ha de tener intensas mareas por las lluvias que se hacen presentes cuando este fenómeno aparece, claro está que las localidades que están a su alrededor puede sufran mas eso, puede que algunas de esas localidades que están más en las montañas, pueden tener deslaves que eso ya es tema muy serio, pero lastimosamente es algo que no podemos controlar a voluntad, también creo suponer que las localidades más cercanas al lago pueden tener inundaciones, lastimosamente así perdiendo muchas de sus cosas y puede que necesiten una renovación del cableado eléctrico en sus hogares, bueno eso supongo yo claro.